

de leurs chaires un nombreux auditoire de disciples.

Dans chacun de ces établissements on a établi des académies spéciales pour l'étude de la pure doctrine de saint Thomas. En cela on a répondu au désir tant de fois exprimé par le Pape, de voir reprendre les fortes études scolastiques et de retremper les âmes dans les doctrines si serrées et si logiquées de l'Ange de l'Ecole.

—Les exportations de bétail du Canada en Europe, l'année dernière, ont été de 60,828 têtes de gros bétail et de 46,167 moutons. L'année précédente, il avait été exporté 64,621 têtes de gros bétail et 35,473 moutons.

Il a été importé d'Europe, l'année dernière, pour l'élevage, 198 têtes de gros bétail, 1,998 moutons et 77 porcs.

—La Californie fournit plus de la moitié du mercure employé dans le monde entier. La moyenne de la consommation du mercure dans le monde entier est de 133,000 bouteilles par année. Les principaux usages pour lesquels on s'en sert, sont : 1o pour les instruments météorologiques et autres instruments scientifiques ; 2o pour les préparations chimiques ; 3o pour les miroirs.

—D'après le dernier recensement, la population de l'Allemagne est de 46,855,704.

Statistique religieuse.— L'*Almanach catholique* de France pour 1889, comporte une statistique aussi intéressante qu'illustrative de la hiérarchie catholique du monde entier. Cette nomenclature embrasse tous les dignitaires composant la hiérarchie au 30 juin 1888. La voici :

Sacré Collège 62, Patriarches des divers rites 13, Archevêques et Evêques du rite latin 810, Archevêques et Evêques des rites orientaux 60, Archevêques et Evêques titulaires 315, Délégués, Vicaires et Prévôts apostoliques 158, Prélats nul-

lūs diocæseos 13. Total des dignitaires 1431.

Depuis le commencement du pontificat de SS. le Pape Léon XIII, la hiérarchie catholique s'est accrue de 1 patriarchat, 18 sièges archiépiscopaux, 58 sièges épiscopaux, dont 14 étaient des vicariats apostoliques, 1 délégation apostolique, 34 vicariats apostoliques, dont 5 étaient des préfectures, et 11 préfectures apostoliques.

PENSÉES DIVERSES.

Il y a des situations qu'il vaut mieux abandonner au cours ordinaire des choses, que de les intervertir en changeant sa responsabilité.

* * *

Les hommes de peu de foi attendent la paix, disent-ils, pour agir ; l'apôtre sème dans la tempête pour recueillir dans le beau temps.

* * *

—Si Dieu voulait nous punir de notre injustice, il n'aurait qu'à exaucer nos vœux.

* * *

—L'humilité est comme une balance : à mesure qu'on s'abaisse d'un côté, on s'élève de l'autre.

* * *

—La première récompense de celui qui croit est d'espérer.

CONDITIONS D'ABONNEMENT :

Le prix d'abonnement est **D'UN DOLLAR** ou de **DEUX DOLLARS** par an payables d'avance. Ceux qui paieront cette dernière somme recevront en prime un magnifique volume, relié en toile, des "Œuvres complètes de l'abbé H. R. Casgrain."

Nous espérons que, vu les sacrifices considérables que nous avons dû faire pour l'impression et la publication de présent journal, tous les instituteurs et institutrices se feront un devoir de nous expédier le plus tôt possible le prix de leur abonnement.

C. O. BEAUCHEMIN & FILS, Editeurs-Propriétaires,

Nos 256 et 258, rue St-Paul, Montréal.